

INVITÉ D'HONNEUR / SPECIAL GUEST

Francis Benito

LA PASSION DU CRISTAL TAILLÉ

A PASSION FOR CUT CRYSTAL



Construire une réputation basée sur l'excellence est une entreprise de longue haleine où chaque détail compte. Aussi, choisir ses partenaires avec soin est une démarche rigoureuse qui ne souffre aucun à peu près. Lorsque la Maison Volevatch s'est mise à la recherche du meilleur tailleur de cristal français pour réaliser d'éclatantes verines pour habiller ses luminaires de salles de bains, elle s'est particulièrement intéressée au travail de la Maison Benito qui réalise, en France, de véritables œuvres d'art façonnées à la perfection depuis 3 générations.

Vases, coupes, boîtes à parfums ou à bijoux, caves à caviar, les créations de Cristal Benito se distinguent par leur très grande variété de taille, des plus traditionnelles aux plus modernes, toujours réalisées avec une parfaite maîtrise. Une production artisanale hors du commun en harmonie avec les exigences et les valeurs de la Maison Volevatch.

To have built a reputation based on excellence is the outcome of long-term efforts paying attention to every detail. Partners must also be chosen with care, a rigorous step that cannot be avoided. When the Volevatch brand began its search for the best French crystal cutter to create shining glass features to cover bathroom lighting, it was particularly intrigued by the work of the Benito that, in France, has created true works of art designed with perfection for 3 generations.

Vases, champagne glasses, perfume or jewellery boxes, caviar dishes, the Crystal Benito creations are distinguished by their huge variation in size, from the most traditional to the most modern, always finished with perfect expertise. An outstanding artisanal production in perfect harmony with the demands and values of the Volevatch brand.

